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Fédération Nationale des Pompiers  
du Grand-Duché de Luxembourg 

 

Zentralvorstand vom 28.10.2021 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr in Niederfeulen 
Sitzungsende: 20:45 Uhr 

Vorstand Name Anwesend 
Präsident MAMER Marc X 
Vizepräsident BIRSCHEIDT Carlo X 
Vizepräsident GRISIUS Nico X 
Vizepräsident SCHMIT Frank X 
Vizepräsident SCHWARTZ Const X 
Generalsekretär HEILES Serge X 
Generalkassierer MARSON Claude X 

 

Delegierter Name Anwesend Ersatz Anwesend 
Norden NELISSEN Frank EX MELKERT Jos X 

Osten PEREIRA Alex X -  

Zentrum GROHMANN Alain X EVERAD Marc  

Süden GOEDERT Pierrette EX PAULUS Joé EX 

GIS vakant  vakant  

JFA HERMES Frank X -  

Veteranen THOLL Jos X -  

1) Begrüßung durch den Präsidenten 

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats 
Oktober.  

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands 

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 12 Mitgliedern, womit die Versammlung 
beschlussfähig ist. Die Delegierten der Region Süden fehlen entschuldigt. 

3) Schriftwechsel 

Serge Heiles informiert den Zentralvorstand, dass keine Korrespondenz eingegangen ist. 

4) Bericht der Jugendfeuerwehr 

Frank Hermes informiert, dass der Vorstand der Jugendfeuerwehr damit einverstanden ist das 
Jahresabschlussessen und die Generalversammlung in Zukunft zusammen mit dem 
Landesfeuerwehrverband abzuhalten. 

Frank Hermes fragt wer sich um die Anmeldungen für die CTIF-Olympiade in Celje (Slowenien) 
kümmert? Die vorläufigen Anmeldungen müssen bis zum 31. Dezember 2021 eingereicht werden 
und die definitiven Anmeldungen bis zum 1. April 2022. 

Marc Mamer informiert, dass das Sekretariat sich um die Anmeldungen kümmert. Die 
Wettbewerbskommission soll alle Informationen an das Sekretariat weiterleiten. 

Dann erkundigt sich Frank Hermes wie es um den Transport der Mannschaften steht? 

Die Jugend benötigt einen Bus um den Transport der Mannschaft zu bewerkstelligen. Die 
Wettbewerbskommission soll eine Liste der Fahrzeuge zusammenstellen, die für die Reise und 
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den Transport vor Ort benötigt werden. Das Sekretariat wird dann eine Anfrage an den CGDIS 
leiten. Falls nötig muss ein Busunternehmen für den Transport beauftragt werden. 

Frank Hermes möchte noch wissen ob der Verband beabsichtigt Zoom für Videokonferenzen 
beizubehalten? 

Marc Mamer antwortet, dass man das Abonnement bereits verlängert hat, der Vorstand der Jugend 
kann jederzeit darauf zurückgreifen. 

5) Bericht der Veteranen 

Jos Tholl informiert den Zentralvorstand, dass die Veteranen am kommenden Samstag eine 
Versammlung des Vorstands einberufen hat. Er bedankt sich beim Präsidenten für seine Präsenz 
bei der „Journée“.  

Er fragt ob nicht die Möglichkeit besteht auch die Generalversammlung der APV mit in die 
gemeinsamen Generalversammlungen der FNP und der Jugendfeuerwehr zu integrieren. 

Marc Mamer antwortet, dass eine gemeinsame Generalversammlung wegen der Statuten der APV, 
bei der nicht die Amicale, sondern das einzelne Mitglied stimmberechtigt ist, nur schwer in der 
Praxis umzusetzen ist. Man kann jedoch die APV in das Programm der Generalversammlung 
miteinbeziehen, ohne dabei den angestrebten Zeitrahmen von rund 2 Stunden zu sprengen. Er 
würde es vorziehen, dass die APV weiterhin ihre Generalversammlung auf der „Journée“ abhält. 

6) Umzug Verbandsbüro Januar 2022 

Am 15. Oktober haben der Sekretär des Feuerwehrverbands und der Präsident der APV Jos Tholl 
an einer Versammlung im CNIS, betreffend der Nutzung der Gebäulichkeiten im CNIS, 
teilgenommen. 

Der Sekretär fasst die Versammlung für den Zentralvorstand zusammen. Für den Verband ist ein 
Büro und eine kleines Lager vorgesehen. Für die Jugend ist auch ein Büro vorgesehen. Die 
Sitzungssäle können im Voraus reserviert werden. Die Büros sollen ab dem 1.1.2022 bezugsfähig 
sein. 

Es war vorgesehen, dass die Region Zentrum auch ein Büro im CNIS erhalten sollte. Man wird 
fragen ob die Region das Büro der Jugend erhalten kann. Die Jugend wird dann das Büro mit dem 
Verband teilen. 

7) Lagerhalle in Marnach 

Am 20. Oktober hatte der Sekretär eine Unterredung mit „Forum pour l’Emploi“ um über die 
Malerarbeiten im Gebäude zu diskutieren. Er präsentiert der Sitzung den Kostenvoranschlag, die 
Arbeiten sollen sich über 4 Wochen ziehen, das Material wird von ABP übernommen und der 
Verband bezahlt die Arbeitsstunden. 

8) Berichte des Exekutiven Rates 

a. Kongress FNSPF Marseille 

Marc Mamer berichtet über den Kongress des französischen Verbands in Marseille. Die nächste 
Ausgabe wird 2022 in Nancy stattfinden. 

b. Generalversammlung CTIF 

Im Rahmen des französischen Kongress fand auch die Generalversammlung des CTIF statt. Marc 
Mamer stattet dem Zentralvorstand einen Bericht ab. 

Nächstes Jahr findet im Rahmen der World Rescue Challenge auch eine Versammlung des 
Exekutiven Rates des CTIF in Luxemburg statt. 

9) Berichte und Fragen der Delegierten 

Region Zentrum 

Alain Grohmann fragt wie es um die Berichte des Zentralvorstands steht? 
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Marc Mamer antwortet, dass daran gearbeitet wird. 

Alain Grohmann schlägt vor eine Liste aller Mitglieder des Landesfeuerwehrverbands im „de 
lëtzebuerger Pompjee“ abzudrucken. 

Dann fragt er noch wie es um die Nominationen der Jugendleiter steht? 

Frank Hermes antwortet, dass man sich zu diesem Thema in November zusammensetzen wird. 

Region Osten 

Alex Pereira fragt ob es möglich wäre wie früher den Jugendfeuerwehrleuten eine Arbeitsmappe 
bei ihrer Ausbildung mitzugeben? 

Frank Hermes antwortet, dass jeder Jugendliche der sich für eine Ausschreibung einschreibt eine 
Arbeitsmappe bekommt. Der Jugendleiter soll dann die Arbeitsdokumente drucken und 
weitergeben. 

Region Süden 

Nico Grisius informiert, dass der Feuerwehrcross erfolgreich und reibungslos verlief, jedoch wurde 
er gefragt ob es möglich ist den Teilnehmern der Kategorie Bambini auch eine Medaille zu 
überreichen? 

Es wird festgehalten die Kategorie Bambini fest in das Programm aufzunehmen und dort auch eine 
Medaille zu verteilen. 

10) Verschiedenes 

Verwaltungsrat CGDIS 

Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats des CGDIS vom 
21.10.2021. 

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter 
https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html einsehen. 

Versammlung der CTIF Kommission HAZMAT in Tallinn (Estland) 

Serge Heiles informiert die Versammlung über die Versammlung der CTIF Kommission HAZMAT 
in Tallinn. Unter anderem ging es um das Ausweichen von chemischen Stoffen bei der 
Flutkatastrophe im Ahrtal und die Gefahren die von Lithiumbatterien ausgehen wenn sie Feuer 
fangen.  
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